

## ABSTRAK

*Wulan Laelasari : Pengaruh Margin Pembiayaan Murabahah dan Inflasi Terhadap Pertumbuhan UMKM di BPRS Al-Masoem periode 2015-2016.*

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah sejauh mana pengaruh margin pada pembiayaan murabahah dan inflasi terhadap pertumbuhan UMKM di BPRS Al-Masoem, hipotesis yang diajukan adalah margin pada pembiayaan murabahah dan inflasi diduga berpengaruh terhadap pertumbuhan UMKM di BPRS Al-Masoem. Penelitian awal melalui analisis laporan keuangan menunjukkan pertumbuhan nasabah UMKM terus menerus, dugaan awal peneliti hal tersebut mungkin disebabkan karena besaran margin yang lebih murah dibandingkan BPRS lainnya dan ada penurunan inflasi.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh margin pada pembiayaan murabahah dan inflasi terhadap pertumbuhan UMKM di BPRS Al-Masoem, untuk mengetahui variabel mana yang dominan mempengaruhi pertumbuhan UMKM. Teori yang digunakan untuk mendukung pembahasan dalam penelitian ini adalah teori dan konsep tentang margin pada pembiayaan murabahah dan inflasi serta konsep UMKM

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini adalah UMKM sebagai salah satu penyangga pembangunan ekonomi nasional. Namun pertumbuhan ekonomi secara global sering mempengaruhi keberadaannya. Salah satu yang berpengaruh terhadap pertumbuhan UMKM adalah besaran margin serta inflasi.

Metode pengumpulan data dilakukan dengan menganalisis laporan keuangan terkait dengan pembiayaan murabahah, inflasi serta pertumbuhan UMKM periode 2015 sampai 2016. Model analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Pengujian hipotesis secara simultan maupun parsial dilakukan dengan menggunakan *software* SPSS 17.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, karena data margin pada pembiayaan murabahah bentuk datanya konstan maka tidak bisa dilakukan uji statistik, kemudian karena data inflasi tidak memenuhi uji autokorelasi maka tidak bisa dilakukan uji regresi. Yang diperoleh hanya pengaruh koefisien variable inflasi terhadap pertumbuhan UMKM sebesar 20%.

Kata Kunci: Margin Murabahah, Inflasi, Pertumbuhan UMKM.

## ABSTRACT

*Wulan Laelasari: The Influence of Margin on Murabaha Financing and Inflation on Growth of MSME in 2015-2016 period at BPRS Al-Masoem.*

The formulation of the problem in this research is the extent of margin influence on murabahah and inflationary financing on the growth of MSME in BPRS Al-Masoem, the proposed hypothesis is margin on murabahah financing and inflation allegedly affect the growth of MSME in BPRS Al-Masoem. Initial research through financial statement analysis shows continued growth of MSME customers, the researchers' initial guesses may be due to lower margin cost than other BPRs and there is a decrease in inflation.

The purpose of this study is to know and analyze the effect of margin on murabahah and inflationary financing on the growth of MSMEs in BPRS Al-Masoem, to know which variables dominantly influence the growth of MSME. The theory used to support the discussion in this research is the theory and concept of margin on murabahah and inflation financing and the concept of MSME.

The framework of thought in this study is MSME as one of the buffer of national economic development. But global economic growth often affects its existence. One that affects MSMEs growth is the amount of margin and inflation.

Data collection method is done by analyzing financial statements related to murabaha, inflation and MSME growth period 2015 until 2016. Data analysis model used is multiple linear regression analysis. Hypothesis testing simultaneously and partially done by using SPSS 17 software.

The results showed that, because the margin data on the murabaha financing of data form is constant then can not be done statistical test, because the inflation data does not meet the autocorrelation test, then can not be done regression test. The only effect of variable inflation coefficient on the growth of MSME is 20%.

Keywords: Murabaha, Margin, Inflation, Micro Small and Medium Enterprises (MSME) Growth.

## الملخص نبذة مختصرة

وولان لالاساري: تأثير الهامش على تمويل المربحة والتضخم على نمو المشاريع الصغيرة والمتوسطة والصغيرة والمتوسطة في الفترة 2015-2016 في بيرس الموسم.

إن صياغة المشكلة في هذا البحث هي مدى تأثير الهامش على المربحة والتمويل التضخمي على نمو المشاريع المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في بنك براس الموسم، والفرضية المقترحة هي هامش على تمويل المربحة والتضخم الذي يزعم أنه يؤثر على نمو المشاريع الصغيرة والمتوسطة والصغيرة والمتوسطة في بنك فلسطين الموسم. وتبين البحوث الأولية من خلال تحليل البيانات المالية استمرار نمو عملاء الشركات الصغيرة والمتوسطة الحجم، وقد تكون التخمينات الأولية للباحثين نتيجة لانخفاض تكلفة الهامش عن أسعار الفائدة الأخرى، وهناك انخفاض في التضخم.

والغرض من هذه الدراسة هو معرفة وتحليل تأثير الهامش على المربحة والتمويل التضخمي على نمو المشاريع الصغيرة والمتوسطة والصغيرة والمتوسطة في المؤسسة، للتعرف على المتغيرات التي تؤثر بشكل رئيسي على نمو الشركات الصغيرة والمتوسطة. النظرية المستخدمة لدعم النقاش في هذا البحث هي نظرية ومفهوم الهامش على المربحة ومعدل التضخم ومفهوم الشركات الصغيرة والمتوسطة.

إطار الفكر في هذه الدراسة هو أومك باعتبارها واحدة من العازلة للتنمية الاقتصادية الوطنية. ولكن النمو الاقتصادي العالمي غالبا ما يؤثر على وجودها. ومن العوامل التي تؤثر على نمو المشاريع الصغيرة والمتوسطة الحجم حجم الهامش والتضخم. تتم عملية جمع البيانات من خلال تحليل البيانات المالية المتعلقة بالمربحات والتضخم وفترة نمو أومك 2015 حتى عام 2016. نموذج تحليل البيانات المستخدم هو تحليل النحدر الخطي المتعدد. اختبار الفرضية في وقت واحد وجزئيا باستخدام برنامج سبب 17.

وأظهرت النتائج أنه نظرا لكون بيانات الهامش على تمويل مربحة نموذج البيانات ثابتة، فلا يمكن إجراء الاختبار الإحصائي، لأن بيانات التضخم لا تفي باختبار الارتباط الذاتي، ومن ثم لا يمكن إجراء اختبار الانحدار. إن التأثير الوحيد لمعامل التضخم المتغير على نمو المشاريع المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة هو 20٪.

الكلمات الدالة: هامش المربحة، التضخم، نمو المشاريع الصغرى والمتوسطة.

UIN

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG